

# Matthei se reunió con históricos de la UDI en casa de diputado Fuenzalida

**La abanderada de Chile Vamos llegó a la casa del diputado por la región de Coquimbo Juan Manuel Fuenzalida, instancia donde relevaron la figura de la carta de la centro derecha para llegar a La Moneda. Y claro, la elección parlamentaria también fue clave a la hora de la cita.**

El Gremialismo no quiere quedarse atrás en su propia lucha contra Kast y una eventual finalísima contra la militante del partido comunista Jeannette Jara. Por eso había que charlar. Cada cierto tiempo, un grupo de dirigentes UDI (y exmilitantes) se reúne en la residencia del diputado Juan Manuel Fuenzalida a conversar de política y el anfitrión se encarga de ofrecer un menú que suele incluir productos del mar.

Según señala La Tercera, ese círculo lo componen el dueño de casa, el exalcalde de Recoleta Gonzalo Cornejo, el exparlamentario Gon-

zalo Uriarte, el exministro del Interior Víctor Pérez y el ex presidente regional de la UDI Juan Carlos Aguirre. Y a veces suman a algún invitado.

Fue a comienzos de esta semana que hoy culmina donde ka "invitada de honor" fue la candidata presidencial Evelyn Matthei. Su presencia fue coordinada por el diputado Fuenzalida, a quien es cercana debido a que se dice que es la "rubia" una madrina y mentora del congresista de la zona, pues ella representó a la 4.ª circunscripción.

La exalcaldesa de Providencia también tiene un vínculo de años con Cornejo,

quien fue su mano derecha en su intento en 2013 por llegar a La Moneda. Mientras que Uriarte fue quien la reemplazó en su escaño en el Senado cuando Matthei salió del Congreso en el primer gobierno de Sebastián Piñera para asumir como ministra del Trabajo.

Quienes conocieron la conversación afirman que no se evitó abordar la contingencia. La insistencia de la UDI para lograr una lista única con la derecha fue parte de los temas de conversación.

Allí -afirman- la candidata planteó lo mismo que horas antes les había señalado a los senadores que se reunieron con ella en su comando: la abanderada está de acuerdo con buscar fórmulas para establecer criterios comunes en las zonas donde se pueda.

Esa discusión apunta principalmente a arribar a pactos por omisión en la competencia al Senado, particular-



mente en las cuatro regiones que eligen solo a dos senadores: Arica, Tarapacá, Atacama y Aysén.

Matthei también reconoció los ripios -y errores no forzados de su parte- que ha enfrentado su campaña y explicó cómo se está estructurando en esta nueva etapa, tras conocerse el resultado

de la primaria oficialista.

Así, el consejo de uno de los presentes fue no entrar en disputas con su contendor del Partido Republicano, José Antonio Kast, y apuntar al gobierno y a Jeannette Jara (PC) como su continuidad. "Pelear entre nosotros es algo que nuestro electorado castiga", le transmitieron.